

EN LA COMUNA DE LOS ÁNGELES:

PUBLICCONTENIDO

Vecinos del Parque Eólico Campo Lindo se certifican en manejo de retroexcavadoras

En la sede de la junta de vecinos Allipén las Trancas de Los Ángeles se realizó la ceremonia de certificación de 16 vecinos del parque eólico Campo Lindo de AES Chile que aprobaron el curso Técnicas de Operación de Maquinaria Pesada Clase D Retroexcavadora.

El curso tuvo una duración de 80 horas, en las que se entregaron conocimientos teóricos y prácticos para operar de manera segura y eficiente este tipo de maquinaria. Dentro de los contenidos

que se abordaron estuvieron: los principios de funcionamiento de una retroexcavadora; normas de seguridad, mantenimiento y cuidado; operación y prácticas en terreno. Este programa responde a la necesidad laboral de vecinas y vecinos de un rubro con alta demanda en el territorio.

Los 16 vecinos del Parque Eólico Campo Lindo que se capacitaron, fortalecieron sus habilidades y competencias individuales, en la búsqueda de mejorar la calidad de vida y potenciar las oportuni-

des de inserción laboral.

La ceremonia de certificación contó con la participación de Cristián Olivares, jefe de Operación y Mantenimiento del Parque Eólico Campo Lindo.

"Me dio gusto ver a la gente contenta al obtener su licencia de operador. Más que capacitados la gente se va fortalecida por este logro. La oportunidad que brinda AES Chile les abre puertas a los vecinos y vecinas de Los Ángeles y los fortalece como personas y profesionales. Me siento orgulloso de lo que estamos haciendo en AES Chile para el beneficio de las personas que viven en las comunidades cercanas a nuestros parques", dijo Olivares.

Julio Juanillo de la Junta de Vecinos Allipén Las Trancas, quien también participó de este curso, menciona que "fue un gran curso donde se vio compañerismo y crecimiento. Este tipo de



actividades logran incentivar a que los jóvenes de hoy en día se atrevan a hacer este curso de retroexcavadoras para tener un futuro laboral. Esto es un gran beneficio que nos da AES Chile, el que nos ha permitido avanzar a una nueva etapa de trabajo y así poder desarrollarnos profesionalmente en maquinaria pesada".

Se espera que este grupo de participantes explore la oferta laboral que existe en la comuna

de Los Ángeles. Para ello, y en línea con la estrategia de Inversión Social de AES Chile se informará de este hito a la oficina de intermediación laboral (OMIL) de la comuna.

La iniciativa se realizó en el marco de la estrategia de Inversión Social que la Fundación AES Chile realiza en las áreas de influencia donde se encuentran las operaciones eólicas de la compañía.

